



観桜会

担当 親睦スマイル委員会



米野会長挨拶

皆さん、こんばんは。

今日は、恒例の観桜会です。

ちょうど山の桜も満開。桃や、さくらんぼも咲いております。

一年でもっともよい季節です。準備してくださった親睦委員会の皆さんに感謝いたします。

ただ、気がかりなことは熊本の地震で、大きな被害が出ていることです。本当に気の毒です。九州の皆様に心からお見舞い申し上げます。

先週の土曜日に、東日本大震災復興事業の一つ「フェル・メール」を見て、福島から帰ってくるとき東北自動車道と山形自動車道で、災害派遣の幕を付けた自衛隊の車両が何台も走っていくのを見て、隣に乗っているカミさんが何かブツブツひとりごとを言っています。

よく聞いていると、「自衛隊の皆さんご苦労様です。気を付けて行ってください。」と何度も同じことを言って頭を下げています。「もういいよ」と言っても、また、それ違うと「ご苦労様です」と言っております。やはり大きな災害が起きた時の初期活動は自衛隊や、警察、消防の方が何より頼りになりますし、そして、このような時は自衛隊や警察のありがたみが身に染みてわかります。自衛隊の車両は後ろにはトレーラーを牽引しておりました。食料から水まで自分たちが必要なものは全て準備をして現地に向かう自衛隊。本当に頭が下がります。

今日は、美味しい物を、残さず、無駄せず、感謝しながらご馳走になりましょう。



古瀬親睦・スマイル委員長



斎藤幸雄 幹事



乾杯！！



今日もお酒が美味しい



おくつろぎ中です